

La saga del mondioring



El mítico concurso de Mondioring “Trofeo Sheyla”, que este año ha llegado a su décima edición, ha congregado en la localidad barcelonesa de Olesa de Montserrat a 17 perros de élite compitiendo en diferentes grados junto a siete canes que hicieron gala de su sociabilidad en un evento donde la saga Correa demostró su coraje, herida y puntos incluidos; su pasión, en una organización medida al milímetro y su juego, que fue el delirio de perros, guías, público y organizadores. Por **Óscar REKALDE**

El paso del tiempo no cambia la cantidad de participantes, asistentes, familiares y grandes amigos que acuden al concurso organizado por Los Guardianes, en homenaje a Sheyla, **“estandarte de nuestros alumnos, un espíritu de superación que sigue dando ejemplo a todos nuestros alumnos, por el Juego, Pasión, y Coraje que ella tenía en el trabajo con los perros**. Gracias a ella seguimos enseñando e inculcando más que una filosofía, una forma de ver la vida”, matiza la representante de esta escuela, Marga Dernoncourt, a LADRIDOS.

En mayo se cumplieron 11 años del fallecimiento en accidente de tráfico de la alumna de Los Guardianes, por lo que el concurso de Mondioring llegó a su décima edición.

“Este año fue más especial por ser el décimo. Con mucha ilusión preparamos y organizamos este evento en su memoria queriendo fusionar

los temas más destacados durante los últimos 10 años del trofeo Sheyla: estrellas, horóscopos, Halloween, Egipto, Feria de Abril o militar. **Decoramos rincones de la pista llenándola de color, pudimos ver perros en obediencia, agilidad y defensa, perros de elite, los cuales habían trabajado muy duro durante todo el año con gran disciplina y deportividad**", añade.

El fin de semana comenzó con el test de sociabilidad en el que se inscribieron siete canes: Demon de Los Guardianes, pastor belga malinois; End of Darknes Kratos de la llamada del Lobo, lobo checo; Mazda de la Serralada, pastor belga malinois; Darwin, pastor alemán; Urko dogo de Burdeos; Mali de La Mugam, pastor belga malinois y Mey de la Muga, pastor belga malinois. **Los siete aprobaron el test sin apenas dificultad.** "Con Trabajo y perseverancia se consigue siempre un buen resultado, perros de diferentes razas con ilusión mostraron todo lo aprendido en el último año. Se les hizo entrega de un diploma acreditando el resultado".

A primera hora de la tarde se comenzó con el concurso de Mondioring, 17 perros inscritos provenientes de diferentes puntos de España y Suiza. Se abrió la tarde con el Grado II: Mempis du Djandjan, pastor belga malinois del club St Imier (Suiza); Thor de Lander Can, pastor belga malinois en representación a Los Guardianes como club, (Mallorca); LTango du Djan Djan pastor belga malinois, del Club St Imker (Suiza); Popey Of Joli Troucheaus, pastor belga malinois del Club Aclot Nivelles B (Vinaros); Kal Drogo, pastor belga malinois en representación de los Guardianes como club (Mallorca); Azteca, pastor holandés en representación a los Guardianes como club (Mallorca) y Skun, pastor belga malinois del Club San Rafael (Vinaros).

Los Perros fueron realizando los ejercicios de obediencia, agilidad y defensa. **En uno de los ejercicios de defensa, Frente con Bastón, Azteca entró muy fuerte, chocando en la mano del figurante Adam Correa, rasgando toda la parte superior de su mano, lo que provocó que el figurante no pudiese finalizar los perros de Grado II.** Rápida solución: entró Joaquín como figurante de reserva y acabó el Grado II, Jean Paul Correa.

"A pesar del pequeño accidente, Adam Correa al día siguiente se volvió a poner el traje, realizando junto a Joaquín los perros del Grado III, demostrando tener juego, pasión y coraje. Una gran valentía, se debe tener para aguantar el dolor que tenía en la mano, y seguir con el concurso, demostró ser todo un campeón", indica Marga.

El domingo por la mañana fue el turno de los perros que se iniciaban su ranking en el Mondioring: el Grado I. Quedó primer clasificado Demon II de Los Guardianes(Narco), pastor belga malinois; en segundo lugar, Gary de los Guardianes (Inhar) pastor belga malinois; tercero, Destiny la Pólvora Negra, pastor belga malinois y cuarto, Isis of Baxley, pastor belga malinois, todos representando al Grupo de Trabajo Los Guardianes.

En El Grado III, participaron: Lancelot, pastor belga malinois del club Corralet quedando en primer puesto; Aegir, pastor belga malinois del club Etocan, quedando segundo clasificado; Thor de Lander Can representando a Los Guardianes, fue el tercero alcanzando su primer Grado I, habiendo hecho el día anterior su segundo Grado II; Spook de Corales, pastor belga malinois del Club Can Ferox fue el cuarto; Ley de la Muga pastor belga malinois del Club Corralet, el quinto clasificado y Hacha de los Guardianes, pastor belga malinois, que obtuvo el sexto puesto, **“también demostró la pasión por el Mondioring al querer acabar el concurso a pesar de tener una leve lesión en una de las patas, aunque no realizó los ejercicios de agilidad para no hacerse daño”**, relata Dernoncourt.

Entre competición y competición, llegó lo más emotivo y social del concurso de Mondioring de Los Guardianes. **“Se realizó un intermedio, como siempre hacemos, para dejar descansar al juez media hora, en el que se leyó un pequeño texto en memoria a nuestra alumna Sheyla,** soltando 100 globos blancos al cielo por ser el X Trofeo. El grupo de Baile “Luna Nueva” deleitó al público con unos bailes de Bollywood y nuestra compañera y amiga Lara López nos bailó un flamenquito. Disfrutamos todos de nuestro concurso, que no solo es un concurso de ‘mondio’, es una reunión de amigos, una fiesta para los perros demostrando la educación y el control que tienen bajo un reglamento”, concluyó la representante del centro de Olesa de Montserrat. Se clausuró el concurso con la entrega de trofeos y detalles para todos los participantes.

Juez, figurantes y comisario, imprescindibles.

Antonio Bizarro, el juez, vino desde Zafra para Juzgar el evento, demostrando ser justo y reglamentario. Como figurantes participaron Joaquin Duro desde Canarias y, por primera vez, Jean Paul Correa pudo estar en un concurso de mondioring con su hijo Adam Correa como figurante. Padre e hijo, el inicio de una saga.

Los tres figurantes demostraron el ‘Juego, la Pasión y el Coraje’ que se debe de tener en el traje, siendo deportivos y también reglamentarios. Como comisario de Ring actuó Jose Luís.